

Quinientas tortugas marinas recién nacidas fueron liberadas en Buenaventura

En Punta Bonita, río Cajambre, la Asociación Guardianes del Manglar utiliza tortugarios para asegurarse de que la mayor cantidad de huevos de estos animales nazcan. De esta manera, han conseguido que varias especies lleguen al mar, aumentando sus posibilidades de supervivencia.



La Red Zoocial

31 de octubre de 2023 - 10:07 a. m.



Guardar



0



Esta comunidad ha realizado múltiples esfuerzos por proteger a las tortugas marinas, los manglares y la biodiversidad del territorio.

Foto: Asocars

Múltiples factores amenazan a las tortugas marinas y sus anidaciones, entre las que se encuentran **la caza indiscriminada, la erosión costera y las altas mareas provocadas por el cambio climático**. Por ello, se debe actuar de manera urgente para lograr su protección.

Leer: Bomberos rescatan perro y logran sacarlo de un canal de aguas negras en Bogotá

Debido a su situación de peligro, existen varias iniciativas en Buenaventura para aumentar la esperanza de vida de estos animales, pues **los consejos comunitarios han comenzado procesos de sensibilización para brindar un mayor interés y traer al centro de atención su conservación**.



Sigue a El Espectador en WhatsApp

“Nos encontramos en una de las platas de la comunidad de Punta Bonita, río Cajambre, en la cual tenemos un tortugario construido por el grupo, con el apoyo de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC). En este lugar, depositamos los huevos de las tortugas que hallamos a lo largo de la playa y ahí hacemos un monitoreo de un mes y medio; **dos meses es el tiempo que demoran en eclosionar y cuando sucede, hacemos la liberación de las tortugas**”, comentó Tania Lucia Díaz Celorio, integrante de la Asociación Guardianes del Manglar.

La funcionaria de la Regional Pacífico Oeste de la CVC afirma que, “estas liberaciones son el resultado de un proceso de educación ambiental que viene trabajando la Corporación desde el año 2019 con grupos de pescadores, debido a que decidieron dejar atrás algunas prácticas no muy buenas en sus faenas de pesca y trabajar con nosotros en la conservación de las tortugas marinas”.

Esta comunidad ha realizado múltiples esfuerzos por proteger a las tortugas marinas, los manglares y la biodiversidad del territorio.

Leer: ¿Por qué es bueno tener un gato negro en la casa?

¿Cómo saben las tortugas hacia dónde queda el mar al nacer?

Cuando nacen, las tortugas marinas encuentran el agua **siguiendo instintivamente la parte más brillante e iluminada del horizonte**. Ese brillo predominante generalmente es el mar producto del reflejo de la luna, las estrellas, y del rompimiento de las olas al contacto con la playa. **Esto las guía hacia el océano, llegando hasta aguas profundas en donde pueden estar a salvo.**

Sin embargo, su sentido de orientación puede verse afectado por las **casas, complejos hoteleros, discotecas, u otras infraestructuras que se construyen cerca a la playa** y alteran la luminosidad natural. Lo mismo ocurre con los barcos o los puertos cuando ya están en el agua.

Cuando esto pasa, **las tortugas pueden morir por deshidratación o por la cantidad de depredadores** que existen en la costa o en aguas poco profundas. De hecho, un estudio publicado en la revista científica **Royal Society Open Science** demostró que, cuando la trayectoria de nado se ve afectada por luz artificial, las tortugas pasan más tiempo en aguas poco profundas, en comparación a cuando están guiadas solo por la luz natural.

laredzoocial
18.2K seguidores
Ver perfil

espectador.com

LA RED ZOOICIAL EL ESPECTADOR

¡Conmovedora historia!
Tortuga se reencuentra con su propietario tres años después de extraviarse



CONOZCA MÁS SOBRE EL TEMA EN:
www.elespectador.com/la-red-zoocial/

[Ver más en Instagram](#)

49 Me gusta

laredzoocial

El animal tenía una actitud social y no huía de la gente 🐢❤️

Una tortuga fue encontrada vagando sola en Florida. Posteriormente, el animal fue identificado como una mascota que se perdió en 2020. La policía del condado de Putnam, en Florida, realizó una publicación sobre el hecho en Facebook, en donde comentaron que oficiales la encontraron en el pueblo de Interlachen.

Después de verificar el caparazón y realizar análisis detallados del animal, los expertos pudieron comprobar que se trataba de la mascota que había sido reportada como perdida. "Estuvo desaparecida durante tres años y medio y la encontraron a ocho kilómetros de donde originalmente se escapó. Está en mal estado por haber pasado tantos inviernos fríos, pero se pondrá mejor y le recomendamos una visita al veterinario", escribieron las autoridades.

Añade un comentario...

🐾 ¿Quiere estar al día y conocer las últimas noticias sobre el mundo animal? Lo invitamos a verlas en [La Red Zoocial](#). 🐾 Además, si tiene alguna historia